

## **Sitzung am Mi. 15.02.2023**

**Beginn: 18:10 Ende: 20:00**

Teilnehmer: Markus Füsselberger, Alfred Scharner, Robert Weninger, Hannes Hauss, Wolfgang Pitzl, Leopold Hayden, Franz Klauser

Hauptgrund der Besprechung war die Decke des TTRaumes. Es wurden Isover Topdec DP3 von Pitzl bestellt, welche im Lager liegen. Es sollte geklärt werden ob diese Platten montiert werden, wenn ja wie und wenn nein ob es eine Alternative gibt.

Pitzl hat die Besprechung eröffnet, indem er sich fürs Kommen der Teilnehmer bedankte und um eine respektvolle Gesprächsatmosphäre ersuchte.

### 1. TT-Raumdecke

Es wurde entschieden, dass die Topdec DP3 Platten, welche zum Zeitpunkt der Besprechung im Lager lagen, zurückgeschickt werden. Die Gebühren in der Höhe von 775,- übernimmt die Sektion.

Stattdessen sind nun Basotect B weiß selbstklebende Schallabsorber für die Decke des TT-Raumes angedacht. Insgesamt 60m<sup>2</sup> entweder in der Stärke von 5cm oder 7cm. Die Platten sollen in der Mitte des Raumes links und rechts der mittigen Lampenreihe montiert werden. Jedoch wird von Pitzl vorher ein Muster der Platten bestellt, um sich das Material noch genauer anzusehen.

### 2. Gedanken von Hauss

Hauss lobte Pitzl zuerst und zählte dann einige Punkte auf wo er sich Verbesserungen wünscht.

- Um bei Kassaprüfungen die Geldflüsse besser erklären zu können, wünscht er sich von Pitzl bei Bargeldeinzahlungen oder Überweisungen einen kleinen Zettel mit Erklärung des Geldflusses: zb. Wenn Pitzl von mehreren Nachwuchsspielern einen Kursbeitrag in bar erhält, möge dieser in Zukunft einen Zettel schreiben wo drauf steht: Alle Namen der Nachwuchsspieler, für den Kurs am dd.mm.yyyy, Betrag bar erhalten, Datum und Unterschrift
- Bei Materialbestellungen soll in Zukunft von Pitzl auch immer angegeben für welche Nachwuchsspieler die Materialien sind. So fällt es Hauss leichter, die Überweisungen und die TT-Shop-Rechnung miteinander zu verknüpfen.
- Die Trainings sollen in Zukunft so früh wie möglich abgesagt werden. Ein und halb Stunden vor Trainingsbeginn ist besonders für das Regionaltraining zu kurzfristig.
- Rechnungen die Pitzl erhältet sollen zeitnaher an Hauss übergeben werden
- Hauss, und einige andere Anwesende, wünschen sich eine bessere Kommunikation im Verein, besonders in der Form von gemeinsamen ausführlichen Besprechungen zwei Mal jährlich.

Pitzl zeigte Verständnis für die Wünsche und wird versuchen diese umzusetzen.

### 3. Gedanken von Klauser

Klauser wünscht sich einen Schlüssel für den Schaukasten bei der Volksbank. Pitzl ist da schon in Absprache mit der Unionsobfrau Elisabeth Penzenauer um einen weiteren Schlüssel aufzutreiben.

Klauser schlägt vor, jedes Jahr zu Weihnachten ein Dankeschreiben an die Sponsoren auszusenden. Pitzl wird deshalb, bei der TT-Zeitung welche sowieso an die Sponsoren geschickt wird, in Zukunft ein Dankeschreiben beifügen.

4. Abschluss von Pitzl

Pitzl erwähnt das, er gerade im Fertigstellen der TT-Zeitung ist und diese bald gedruckt wird.

Hauss hat ein Angebot für höhere Banden eingeholt. Diese würden die alten klebenden Banden ersetzen. Die Anwesenden stimmten dem zu.

Pitzl gibt bekannt, dass er mit Juni seine Funktion als Sektionsleiters, wie sie im Sektionspapier beschrieben ist, zurücklegen will. Andere Funktionen wie den Nachwuchsreferent, Sponsorbetreuer, Schriftführer und Pressereferent würde er trotzdem weiterhin machen.

Es gibt keinen direkten Nachfolger als Sektionsleiter. Wie es mit der Sektionsleitung weitergeht, wird bei einer nächsten Sitzung besprochen.

Bezüglich der TT-Raumdecke: Es wird mal ein Muster von Pitzl bestellt. Sollte sich jedoch kein Nachfolger als Sektionsleiter finden, werden auch keine Schallabsorber auf der Decke befestigt und es werden keine hohen Banden bestellt.

Pitzl bedankt sich für die Teilnahme aller!